

# ビーズな毎日



二か月近くビーズに触ることがなかったけれど  
再開したら怒涛の勢いでした。



ビーズのお手玉。作っていて心が和みました。





mixiでのビーズの師匠から  
目数表を購入して織った  
28色のティンク。



初めての色の多さに戸惑い  
何か所も間違えた青ティンクは、  
滑りどめのついているフレームに^\_^; ➡



青のビーズがなくなったので  
赤ティンクにしてみた。 ➡

額装して友達の娘さんの入籍祝いに。  
ビーズもおめかしするとお金がかかります。  
👇



ビーズの色を自分で決めることが出来たら  
今の百、いや、一億倍は楽しくなるだろうなあ。。



この目数表も購入。  
22色のMJ。

映画『THIS IS IT』を  
2回みた。

1987年の初来日の時  
に二日続けて行った横浜  
スタジアムより

IMAXシアターでの  
MJに感動した。特に  
最後の言葉には  
鼻の奥が痛くなった。

不世出の天才は、人にも  
音楽にも自然にも謙虚で  
優しく、近年報道されて  
いた奇行の数々とは結び  
つきにくかった。

神様からいくつもの才能  
を与えられたMJはどの  
くらいの幸福を手に入れ  
たのだろう。

こんな短い人生なら余計  
に醜聞ばかりが先行して  
いた時間が悲しかったね  
…。



MJも額装して、これはわたし用。  
マットの色に悩んだけど  
やっぱりMJは黒！

光の反射で綺麗に写真は撮れません。  
無反射板がほしい…。



暮れにあった「トウインクルフエス」はラーメンズ所属の事務所のお祭り。

お祭りに参加する可愛いファンはせっせせせと、お土産作りに精を出す。

鼻兔さんとニニコのティッシュケースが今回の贈り物。

↓裏はなんだかよくわからない



↓結構銀色光ります。



←でもでももっと可愛いのが出来てしまった





なにかというと、賢太郎キャラのお手玉。



あれれ、おかしいなあ、  
もっと可愛くなるはずだったのに。。  
これなら普通の和柄のお手玉のが  
可愛いじゃないかしばし次む…



でももう後には引けないので  
ラッピングしてプレゼント→  
箱の中の鼻兎はちょっと怖い…



さて、賢太郎のポツネンのチケット争奪が  
始まった。神頼み、人頼み。なむなむなむ…なむ

